

# **PENGARUH BAHASA INGGRIS DALAM BIDANG EKONOMI**

Evi Agustin

STKIP PANGERAN DHARMA KUSUMA SEGERAN JUNTINYUAT

evi.agustin.rib22@gmail.com

## **Abstract**

This research aims to determine the role of English in economic sector. This study used a literature study. The research is conducted by collecting data from book, journal which is related to research problem. The result showed that English has role in economic sector.

**Keywords:** *English, economic*

## **Abstrak:**

Penelitian ini adalah penelitian yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh Bahasa Inggris dalam bidang ekonomi. Metode yang digunakan adalah studi literatur. Penelitian dilakukan dengan mengumpulkan data-data dari buku, jurnal yang berhubungan dengan masalah yang diteliti. Dari tinjauan pustaka terdapat hasil bahwa Bahasa Inggris memiliki pengaruh dibidang Ekonomi.

**Kata Kunci:** *Bahasa Inggris, Ekonomi*

## **PENDAHULUAN**

Bahasa adalah alat komunikasi yang digunakan untuk berinteraksi. Setiap masing-masing negara memiliki bahasa Nasional yang berbeda untuk masyarakat suatu negara untuk berinteraksi. Namun, kegiatan interaksi secara global bisa terjalin dengan menggunakan Bahasa Internasional yang disepakati secara global. Bahasa Inggris adalah bahasa internasional hal ini sesuai dengan pendapat Crystal (2000; 1) menyebutkan bahwa bahasa Inggris adalah bahasa Global. Pernyataan ini mewakili makna bahwa bahasa Inggris digunakan oleh berbagai bangsa untuk berkomunikasi dengan bangsa di seluruh dunia. Jadi, bahasa Inggris adalah salah satu bahasa Internasional sekaligus bahasa global. Setiap negara mempelajari Bahasa Inggris disetiap jenjang sekolah agar masyarakat dapat menguasai dan berinteraksi dengan masyarakat Internasional. Bahasa Inggris di Indonesia masih menjadi bahasa asing. Walaupun bahasa inggris dipelajari di seluruh sekolah menengah pertama dan atas di Indonesia bahkan dipelajari juga di setiap jurusan di perguruan tinggi. Mengingat pentingnya Bahasa Inggris dalam interaksi secara global maka sangat penting juga untuk mempelajari dan menguasai bahasa inggris hal ini sependapat dengan pendapat Richards & Rodger, 1986, banyak penduduk di berbagai negara memakai bahasa Inggris sebagai alat komunikasi dalam berbagai pertemuan penting tingkat internasional. Penguasaan bahasa Inggris menjadi sangat penting karena hampir semua sumber informasi global dalam berbagai aspek kehidupan menggunakan bahasa ini. Interaksi sosial yang terjalin antara individu akan

terjalin juga interaksi ekonomi. Dengan menggunakan bahasa sebagai alat komunikasi dan transaksi, terjalin suatu interaksi ekonomi. Oleh karena itu, mempelajari bahasa dapat memperlancar kegiatan ekonomi .

Kegiatan ekonomi adalah kegiatan penting bagi kehidupan manusia. Roda perekonomian harus terus berputar di setiap negara dan bahasa menjadi penghubung kegiatan ekonomi tersebut. Ekonomi secara global akan dapat meningkatkan taraf hidup dan pendapatan ekonomi. Semakin luas kegiatan ekonomi maka taraf hidup akan semakin meningkat dan kesejahteraan hidup dapat tercapai. Untuk mencapai kegiatan ekonomi atau transaksi ekonomi secara global maka dibutuhkan bahasa yang dapat dipahami oleh kedua pihak pelaku ekonomi. Bahasa Inggris yang merupakan bahasa internasional bisa digunakan untuk menjadi alat komunikasi dan interaksi kegiatan ekonomi secara global.

Di era revolusi industri saat ini, kemajuan teknologi berlangsung sangat pesat. Segala aspek kehidupan manusia dipermudah dengan adanya kemajuan teknologi. Begitu juga dengan kegiatan ekonomi yang semakin maju dan meluas ke kancah internasional dengan mudah. Apalagi banyak tumbuh e-commerce dan perusahaan start up yang memudahkan kegiatan ekonomi dapat berlangsung dimana saja dan kapan saja. Namun, dengan kemajuan teknologi berdampak dengan penggunaan Bahasa Inggris yang semakin menyebar dan meluas. Oleh karena itu, generasi muda saat ini banyak mempelajarinya karena pertumbuhan ekonomi digital selaras dengan penggunaan Bahasa Inggris sebagai alat komunikasi dan transaksi ekonomi.

## **METODE**

Jenis penelitian ini adalah studi literatur. Zed (2015) menyatakan bahwa metode studi literatur adalah serangkaian kegiatan yang berkenaan dengan metode pengumpulan data pustaka, membaca dan mencatatserta mengolah bahan penelitian. Penelitian dilakukan dengan mengumpulkan data-data dari buku, jurnal yang berhubungan masalah yang diteliti.

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

### **Bahasa Inggris sebagai tolak ukur kemajuan**

Menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI), pengertian “tolak ukur” adalah sesuatu yang dipakai sebagai dasar mengukur (menilai, dan sebagainya): patokan; standar. Mempelajari Bahasa Inggris menjadi salah satu tolak ukur kemajuan di bidang ekonomi. Sarah (2018), kemampuan berbahasa Inggris telah menjadi kebutuhan dalam sejumlah bidang dan profesi. Di

saat era revolusi industri, banyak perusahaan start up yang berkembang di Indonesia begitu juga dengan perusahaan asing yang membuka cabang di Indonesia. Perkembangan pesat ini berdampak pada penyerapan tenaga kerja baru. Namun, kebanyakan perusahaan ini membuat persyaratan menguasai Bahasa Inggris dan dapat berkomunikasi dalam Bahasa Inggris menjadi syarat yang menunjang untuk bekerja di perusahaan tersebut. Sehingga, mempelajari Bahasa Inggris menjadi salah satu keuntungan untuk meningkatkan taraf hidup ekonomi. Dengan mempelajari Bahasa Inggris, banyak yang merasakan manfaat yang besar di segi kehidupan ekonomi. Menguasai Bahasa Inggris dan lancar dalam berkomunikasi menggunakan Bahasa Inggris menjadi salah satu keterampilan hidup selain menguasai ilmu teknologi.

Selain bekerja di Indonesia, keuntungan lain dengan mempelajari Bahasa Inggris adalah dapat bekerja di luar negeri dengan mendapat gaji dalam mata uang dollar. Yang mana mata uang dollar ini salah satu mata uang terkuat di dunia. Sehingga, jika bekerja di luar negeri maka dapat mendapatkan pendapatan yang besar karena nilai tukar mata uang yang besar. Namun, ada persyaratan yang harus dilakukan untuk dapat bekerja di luar negeri. Salah satunya dengan menggunakan tes TOEFL atau IELTS. Dengan mempelajari Bahasa Inggris dan menguasainya maka persyaratan ini dapat dilakukan dengan mudah. Hal ini membuktikan bahwa Bahasa Inggris menjadi salah satu tolak ukur kemajuan di bidang ekonomi

### **Pengaruh Bahasa Inggris di bidang ekonomi**

Dino Martin (2015) menyebutkan diperlukan kemahiran dalam berbahasa Inggris, karena bahasa Inggris sangat berkait erat dengan persaingan ekonomi. Persaingan ekonomi tingkat global dan domestik akan terus berlangsung. Persaingan didukung oleh peningkatan kemampuan tenaga kerja. Sumber daya manusia harus ditingkatkan kemampuannya akan dapat bersaing dan mendapat keunggulan. Peningkatan sumber daya manusia yang akan menjadi tenaga kerja perlu dibekali kemampuan yang dapat digunakan untuk bersaing secara global atau multinasional. Pembekalan Bahasa Inggris kepada tenaga kerja dapat menjadi alat untuk bisa bersaing secara global. Dengan memiliki kemampuan berbahasa Inggris dapat memperlancar komunikasi dan interaksi ekonomi secara global dan memperluas jaringan relasi ekonomi di tingkat internasional. Sehingga perluasan ekonomi dapat lebih maju ke kancah Internasional. Hal ini membuktikan bahwa penggunaan Bahasa Inggris dapat berpengaruh di bidang Ekonomi.

## **KESIMPULAN**

Kemampuan Bahasa Inggris adalah kebutuhan. Menguasai Bahasa Inggris bisa menjadi nilai plus karena pada saat ini kemajuan teknologi yang semakin pesat selaras dengan penggunaan Bahasa Inggris karena banyak perusahaan Internasional yang membuka cabang di Indonesia dan banyak tumbuh perusahaan start up. Ekonomi kreatif yang sekarang sedang digencarkan juga membutuhkan sumber daya manusia yang memiliki kemampuan Bahasa Inggris agar bisa menarik investor asing di Indonesia. Di dunia kerja dan ekonomi, Bahasa Inggris sudah menjadi syarat dalam rekrutmen tenaga kerja dan dalam kegiatan ekonomi, Bahasa Inggris diperlukan agar memperluas jaringan ke kancah Internasional sehingga kemajuan ekonomi dapat berkembang dengan pesat.

## **DAFTAR PUSTAKA**

- Crystal, D. 2000. *The Cambridge Encyclopedia of Language* 3rd (Third) edition. Cambridge University Press
- Morrow Stewart Jeffrey, 2015 *English Communication Ability in Employment and Income, Cambodia, International Journal Of English and Education press* volume 4
- Richards, Jack C. and Rodgers, Theodore S. (1986). *Approaches and Methods in Language Teaching*. Cambridge: Cambridge University Press.
- Sarah Nasution, 2018. Peranan bahasa Inggris sebagai tolok ukur pesatnya perekonomian di Indonesia, *Bisnis-Net Jurnal Ekonomi dan Bisnis* volume 2
- Zed, Mestika. 2008. *Metode Penelitian Kepustakaan*. Jakarta : Yayasan Obor Indonesia.